



草むしり.com

草むしり日記  
5・6月号  
No. 25

草むしりマイスターの遠山です。皆様には大変お世話になっております。

5月の連休は今までに経験した事がない自粛生活を過ごすことになりました。しかし有名人がコロナで亡くなるニュースが耳に届くと外が大好きな私も家でいることが大事だと思い韓流ドラマばかり見ていました。

6月に入ると全国で猛威をふるっていたコロナも静まり本当に安堵しました。本当にウイルスは紫外線に弱いのかなと思うくらい勢いが弱まってよかったです。

香川県も30度を越える日々もあり老体に堪える日もありますが、作業仲間も七十六才や七十四才の元気な先輩がバリバリ動いてくれていきますので、マイスターの私がかへこたれるわけにはいきません。こんななしんどい時期こそ私たちが皆様のお庭を守る使命があると思いい元気にやっておりますので、どうぞ皆様からのご連絡お待ちしております。

<草とは真剣勝負です>



<昼は外食屋さんのテイクアウト>



<孫に中古の外車買ってあげました>



そして、もう一人が藤澤さん。前職は瓦職人さん、二十年以上の屋根上での経験から高いところも難なくのぼり、私ならこの屋根上がついていいのかなと戸惑う場所でも瓦の状態や何処を踏んだら大丈夫かをわかってるので地上では重そうな体が屋根上ではピョンピョンと軽快に動いているのを見て、さすがやな〜と感心しました。2人とも頑張っています



正直、最初は大丈夫かな、ついてこれるかなと心配していましたが、大変勉強熱心で常にメモをとり、分からないことがあればどんどん質問してこの1ヶ月で目覚ましい成長をしています。

5月から期待の若手リーダー候補生が入社しました。一人は女性の山神さん。自然が好きで以前も森林組合で働いていた経験があります。



創業以来100余年、幸せな明日へ祈りの心を...  
NS 中谷石材株式会社 内事業部

# 草むしり.com



## 草むしりマイスター 遠山文士

### 電話090-6885-2730(直通)

### 高松市牟礼町3766-1

皆様お世話になっております今田と申します。5月から後輩2人が入社し頑張ってくれてます。2人には私も正式には昨年の十二月からの入社なので同期みたいなもんやからお互いに頑張ろうなって言っています。

そんな訳で先日、慰労会を開催していただきました。普段、控えめな私ですがお酒が入ると、どうも調子がよくなってしまう。先輩マイスターをさしおいて独断場になったこと、この場で謝罪したいと思います。



今田耕一

090-4509-8548



5月に入ってたくさんのお仕事をさせて頂くようになりました。本当にありがとうございます。私もこの事業で主体的に動き活躍したいと思っと思っていますので、皆様からのご連絡が本当に有難く思っています。私は二十四時間いつでも大丈夫ですので皆様からのご連絡お待ちしております。



先日屋根から草が生えているのが気になるから見に来てほしいと連絡がありました。私は屋根が上がって草を抜くことは出来ても今後のことまではどうしたらいいのか分からないので早速前瓦職人の藤澤さんに確認してもらいました。

藤澤さんは見るなり漆喰が朽ちてきているので長い目で見たら漆喰のメンテナンスをしたほうがいいですよと言ってくれ各4箇所メンテナンスを行いました。

そこで漆喰を調べました。屋根瓦の耐用年数は50年〜60年と長いものが多いのですが屋根の漆喰の寿命は瓦よりも短く20年前後で表面が朽ちてきたり剥がれてきたりするのが一般的だそうです。お客様の困りごとを解消できる仕事、またいい仲間が入ってくれました。



草むしりマイスターの田尾です。皆様には大変お世話になっております。暑さも本格的になると同時に我々の仕事もたくさんの方の仕事をいただいています。本当にありがとうございます。

やはり、普段より忙しくなると、気持ちも荒れ同時に荷物や倉庫の道具も乱雑になってきます。

私の対策は一番に普段からの規則正しい生活が大事だと思います。早寝早起きを徹底すると、身の回りの整理整頓を徹底して心が乱れない様に心がけています。

これから暑い日が続きますので皆様もお体ご自愛下さい。



<玄関などに飾って下さい>



生活やお酒を控えるようなことしなくていいよと言っているのですが、いたって真面目な藤澤さんなので漢方薬を飲んだり食を変えたりして努力しているそうです。又皆さんに変化した藤澤さんを紹介しようと思います



5月から新しく入った藤澤さん私より3歳若いのに大分お腹が突き出ています。これではいかんやろって言うことで三カ月かけてのダイエットがスタートしました。ダイエットといっても普通に動いていたら普通に痩せるし、何も食

新型コロナウイルスの感染に関連し疫病よけに効くとされる妖怪「アマビエ」が話題を呼んでいます。そこで、顧客の皆様写真のような石で作った「アマビエ」の置物をふるってプレゼントいたします。

当初は10月の大川工場ふれあい祭りにお越しいただいた際にお渡ししようと思っていまして、コロナの第2波等で開催がどうなるかわからない状況なので先に応募を募ってお渡しすることになりました。

皆様の各担当者・遠山・今田・田尾・牟礼にご連絡いただければ幸いです。石を持っていきますのでふるってご応募して下さい。



創業以来100余年、幸せな明日へ新りの心を...  
NS 中谷石材株式会社 内事業部  
草むしり.com



草むしりマイスター 田尾哲也

電話087-845-5033(直通)

高松市牟礼町3766-1



皆様大変お世話になっております草むしりマイスターの牟礼です。  
5月の連休は何処もいけない中での自粛は本当に息がつまりそうでしたが、皆が同じ思いで我慢しているんだから自分だけ外に出るわけにはいけないと思い我慢しました。  
6月に入りコロナの影響も落ち着き本当によかったなと思います。まだ完全に回復とはいきませんが健康に気を付けながら元気で明るく皆様にお会いできたらと思っておりますので宜しくお願い致します

先日いちご狩りをしてきました。本日は栽培しているお客様と練っていた企画で、このニュースレターでいちご狩りして、いちご食べ放題持ち帰りも有りの企画をしていましたが、コロナの影響でやむなく中止にして草むしりの作業仲間を呼んで採りにいきました。



日曜日の休みに来たい人を聞いたら5名もの希望者がいて、皆、楽しみと袋いっぱい用意で参加していました。  
早速ハウスに入ってお客様の説明を聞く前から勇んで採っている沼さん

ちよつと我慢して話聞きまいと注意して丁寧な説明をうけてから、皆が黙々と動き、口はいちごをつまんでモグモグしながら約2時間ばかりのいちご狩りを堪能しました。



生産者のお客様と来年こそは草むしりのお客様を呼んで楽しんでいただこうと話しております。  
その場で食べるのもいいし、持ってかえってジャムにする  
と本当においしくいただけます。

やっぱり自分で採ったの果物は最高の贅沢と実感しましたこの体験をさせていただいた生産者のお客様に大感謝の日でした。



創業以来100余年、幸せな明日へ祈りの心を...  
NS 中谷石材株式会社 内事業部

草むしり.com



草むしりマイスター 牟礼英則

電話090-4780-2912(直通)

高松市牟礼町3766-1